

- 1982/83 ■ Errichtung eines neuen Schultraktes mit Turnsaal
- 1983 ■ DDr. Hartwin Schmidtmayr und der Beirat für Belange des Schulerhalters erarbeiten das Pädagogische Konzept
- 1984 ■ Weihbischof DDr. Helmut Krätzl wird Rektor des Institutes Neulandschulen
- 1984 ■ Hildegard Hoyda wird Leiterin der Hauptschule, Dir. Sonja Dohnalek geht in Pension
- 1985 ■ Wiederherstellung des ursprünglichen Zustandes der Kapellenfenster
- 1987 ■ Wechsel der Leitung der Volksschule von Helene Artner zu Claudia Luitsch
- 1988 - 1995 ■ Fenster- und Fassadenrenovierungen
- 1989 ■ Sanierung des Sport- und Spielgeländes (Kunstrasen, Laufbahn)
- 1990 ■ Dr. Elfriede Weiss wird mit der Leitung der AHS betraut, Hofrat Dr. Juliane Patzner geht in Pension
- 1992 ■ Wechsel der VS-Direktion von Claudia Luitsch wieder zu Helene Artner
- 1995/96 ■ Adaptierung des Kellerbereiches für schulische Zwecke
- 1995 ■ Johann Zolles wird mit der Leitung der HS betraut, Dir. Hildegard Hoyda geht in Pension
- 1996 ■ Dir. Johann Zolles wird als Vertretung bzw. Nachfolge von Dir. Herta Wastl in die pädagogische Führung des Institutes eingebunden
- Herbst 1997 ■ 70 Jahre Neulandschulen - Jubiläumsfeiern

